
                                                                                                 

Betreff:  Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER KiTa-Platzvergabe  
 
Bezug: ./. 
 
Leider gibt es nach wie vor eine sehr lange Warteliste für KiTa-Plätze, die trotz Rechtsanspruch 
nicht abgearbeitet werden kann 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Nach welchem System werden die Wartelisten U3 und Ü3 erstellt? 
 

2. Nach welchem System werden diese Wartelisten abgearbeitet? 
 

3. Welche Ausnahmen gibt es zu diesem System unter 2.?  
 
 
 
 
 
 
Stephan Middelberg 
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler  

An das 
Büro des Stadtverordnetenvorstehers 
Herrn Franz-Rudolf Urhahn 
- Hauptamt – 
Rathaus Mörfelden 
Westendstr. 8 
64546 Mörfelden-Walldorf 

FREIE WÄHLER-Fraktion 
 
 
 
Mörfelden-Walldorf, den 27.02.2023 


